

❀ 令和4年度 矢沢明老大学閉講式 ご案内 ❀

- とき 令和5年2月22日(水)
- ところ 矢沢振興センター大広間
- 内容 ❀第11回矢沢明老大学
9時30分～10時50分
(上映時間：80分)
(DVD鑑賞会「人生ごっこ!!」)



- コロナ対策をとったうえで、DVD鑑賞会を行います。一般の方のご来場も歓迎いたします。

- ❀第43期矢沢明老大学閉講式
10時50分～

- コロナ感染予防対策として、今年度も閉講式後の懇親会を中止とします。皆様のご理解をお願い致します。



DVD「人生ごっこ」の紹介
(2007年(平成19年)制作作品)



出演：根本博成・石橋けい・斎藤洋介
前田耕陽・岡村洋一・峰岸徹

映画の概要」街興しに繋がる市民参加型の新たな映画づくりのスタイルに挑む「らくだ銀座」の林弘樹監督が、東京都東大和市を舞台に描くヒューマン・ドラマ。ひょんなことから死後の世界で強制的に自らの人生を顧みる旅に送られた主人公は、初めて人との繋がりに目覚めていく姿を描く。

● 寒さに負けず心地よい体操！ 幸(高)齢者介護予防教室 ●



コロナ禍の中、マスク着用での体操ですが、それぞれの先生方の特徴ある指導により、参加者の皆さんは元気浚刺と取り組んでいました。

- 第2回：1月23日 高齢者向けふれあいゲーム・頭の体操(13名) 立花良子先生
- 第3回：1月30日 3B体操を中心とした健康体操(18名) 高橋良子先生
- 第4回：2月1日 健康気功太極拳(13名) 佐々木紀子先生



1月23日



1月30日



2月1日

○ 交通安全を願い祈願祭実施！ 矢沢分会

2月9日、交通安全協会矢沢分会（大森松司分会長）では、矢沢地域からの交通事故撲滅を目指し2年振りとなる矢沢地区交通安全祈願祭を開催しました。祈願祭には、花巻市、花巻警察署、花巻安全協会、矢沢分会の役員、各種団体代表等35名の出席を賜り、高木岡神社宮司の古川智之様のご祈祷により厳かに神事が執り行われました。出席者全員で改めて「交通事故ゼロ、飲酒運転ゼロ」への想いを確認しました。



一年間の交通安全を願い記念写真！

● 花巻市議会報告会 市民と議会との懇談会

2月2日に3年振りとなる「市民と議会の懇談会」が開催され、矢沢地域外の方も含め20名の出席がありました。議会側からは議員6名が出席、似内一弘さんの司会、班長の阿部一男さんの趣旨説明及び12月定例会の概要説明、各議員からは常任委員会の活動報告がありました。

意見交換では、班長の花巻駅の橋上化、新図書館設置場所についての説明後、図書館問題を中心に6名の方から8件の意見がありました。新図書館設置場所については、決定プロセスの透明化や花巻病院跡地の優位性の意見が多く出されました。議会としては、出された意見を真摯に受け止められ、今後活かして欲しいと思います。



【事務局員のつぶやき】（今冬一番の寒気の規模はどの程度だったか？）

気象庁では、1月24日から26日頃にかけて猛烈な寒気の南下に伴い強い冬型の気圧配置になるため、日本海側を中心に全国的に大荒れになるとの気象情報を1月20日に発表。大雪・猛吹雪・低温・高波等への注意・警戒を呼びかけました。マスコミ等を通じて「10年に1度の強烈寒気襲来」という情報が飛び交いました。実際に1月25日を中心に全国的に急激に積雪が増え、猛吹雪による交通障害等の被害が発生。日本列島が冷凍庫の中状態となりました。観測記録から見てみますと、東北唯一の高層観測の秋田は、1月25日09時が寒気の底で秋田上空850hPa-19.0℃（平年差-9.0℃）、500hPa-44.5℃（平年差-12.1℃）と超一級の寒気が入りました。ちなみに850hPaで-18℃以下の寒気が入ると、水蒸気や水しぶきの付着・凍結による通信線・送電線の断線、船体着氷による船の転覆・沈没などの被害発生が予想される時に発表する着氷注意報発表の目安の一つとなっています。

この日の盛岡の最低気温は-10.1℃（平年差-4.5℃）、最高気温は-5.9℃（平年差-7.9℃）と低い方から歴代第7位ながら、1977年以降では第1位（最近の46年間では第1位）と記録的な低温となっています。最低気温は記録的でないのは明け方雪模様となり、放射が効かなかつたためと思われる。いずれにしても水道や道路の凍結と大変な一日となりました。旬別の平均気温は、1月上旬-0.7℃（平年差+0.4℃）、中旬1.4℃（平年差+3.2℃）、下旬-4.5℃（平年差-2.6℃）と寒暖の差が激しくなっており、体調の管理には十分な注意が必要となっています。【参考：花巻の1月25日最低気温-11.7℃（平年差-5.2℃）、最高気温-5.9℃（平年差-8.4℃・2003年以降で第一位）】

